

OFFREZ UN TOIT AUX CHAUVES-SOURIS.

Les chauves-souris nous débarrassent de quantité d'insectes nocturnes parmi lesquels les moustiques, mites et autres nuisibles. On dit même qu'une pipistrelle peut en manger quelques centaines chaque nuit ! De plus, leurs déjections font un très bon engrais.

Malheureusement, elles manquent d'abris, que ce soit en hiver pour hiberner ou en été pour élever leurs petits. Vous pouvez leur en fabriquer en bois brut non traité (elles s'accrochent

aux aspérités), conserver les arbres creux du jardin de l'école... Mais surtout, ne les dérangez sous aucun prétexte !

